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ATA N° 2443 DE 27 DE MAIO DE 2024. 

Aos vinte e sete dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e 
quatro, reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA na Câmara Municipal de 
Barra de São Francisco, Estado do Espirito Santo, em sua Sede e 
horário regimental sob a Presidência do vereador Ademar Antônio 
Vieira. Feita a chamada para verificação de quórum, verificou-se a 
presença dos senhores vereadores: Ademar Antonio Vieira, Elivan 
Ramos do Nascimento, Emerson Lima, Higor Matheus Soares, Israelle 
Cândido, Jadeir Pereira Brum, Jair Fernandes Filho, João Batista Farias 
Vencioneck, João Luiz Cozer, Jonciclé Hon6rio, Leandro Gomes dos 
Santos, Rafael Malaquias Venâncio e Reinaldo Gomes Neri da Silva. 
Havendo quórum em nome de Deus o Presidente declarou abertos as 
trabalhos com a leitura bíblica feita pelo vereador Rafael Malaquias 
Venâncio. LEITURA DO EXPEDIENTE: Parecer da Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação e Parecer da Comissão de Finanças, 
Economia, Orçamenta, Fiscalização e Controle analisando o PROJETO 
DE LEI N° 024/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal — QUE ALTERA A LEI N° 1.198/2021 E DÁ OUTRAS 
PROVIDENCIAS. (INSTITUIDO NO  AMBIT()  DO MUNICÍPIO DE 
BARRA DE  SAO  FRANCISCO 0 PROGRAMA DE GOVERNO 
INTITULADO "PROJETO JOVEM DO FUTURO"), manifestam 
PARECERES FAVORÁVEIS a sua aprovação. Parecer da Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação analisando o PROJETO DE LEI N°\ 
026/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE 
DISPOE SOBRE A CRIAÇÃO DO SISTEMA DE MONITORAMENTO E 
AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE BARRA 
DE  SAO  FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS, manifesta 
PARECER FAVORÁVEL a sua aprovação. Parecer da Comissão d 
Justiça, Legislação e Redação analisando o PROJETO DE  LE  
COMPLEMENTAR N° 011/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal — QUE DISPÕE SOBRE A COMPETENCIA 
EXCLUSIVA PARA NOMEAÇÃO E EXONERAÇÃO DE CARGOS 
COMISSIONADOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE BARRA DE  SAO  
FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS, manifesta PARECER 
FAVORÁVEL a sua aprovação. Parecer da Comissão de Justiça, 
Legislação e Redação analisando o PROJETO DE LEI N° 006/2024 de 
autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE DENOMINA 0 BAIRRO 
MINIGUITE DE BAIRRO PADRE CARLOS MENEGHETTI, manifesta 
PARECER FAVORÁVEL a sua aprovação Parecer da Co 	5o de 
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Justiça, Legislação e Redação analisando o PROJETO DE LEI N° 
007/2024, de autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE 
DENOMINA A RUA PROJETADA NO LOTEAMENTO PONCIANO — 
BAIRRO IRMÃOS FERNANDES DE RUA MARIA TEREZINHA 
FERNANDES DE ANGELI, manifesta PARECER FAVORÁVEL a sua 
aprovação. INDICAÇÃO de autoria da vereadora Israelle Cândido, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 
solicitar providencia junto ao Departamento responsável pelo serviço da 
presente indicação. Por motivo de ocorrência de acidentes SOLICITA 
SINALIZAÇÃO E ORIENTAÇÃO AOS MOTORISTAS QUE PASSAM 
PELA RUA  SAO  SEBASTIÃO próximo a Oficina do Tatu no Bairro 
Irmãos Fernandes para consciência de limite de velocidade dos veículos 
para melhor mobilidade de pedestres e das próprias conduções. 
INDICAÇÃO de autoria da vereadora Israelle Cândido, INDICA ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de TROCA DE 
LAMPADAS DOS POSTES DE ILUMINAÇÃO PUBLICA localizados na 
Rua São Sebastião, próximo a Oficina do Tatu no Bairro Irmãos 
Fernandes. INDICAÇÃO de autoria da vereadora lsraelle Cândido, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 
viabilizar PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO da Serra Principal e 
acesso a Cachoeirinha do Itaúnas. INDICAÇÃO de autoria do vereador 
Reinaldo Gomes Neri da Silva, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal a necessidade de providenciar a IMPLANTAÇÃO DE 
UM MUTIRAO DE SAÚDE PARA AGILIZAR AS CONSULTAS E 
EXAMES no Distrito de Vila Paulista. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, INDICA ao Excelentíssimo 
enhor Prefeito Municipal a necessidade de providenciar a 

IMPLANTAÇÃO DE UM MUTIRAO DE SACJIDE PARA AGILIZAR AS 
CONSULTAS E EXAMES no Córrego do Denzol. INDICAÇÃO de 
autoria do vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, INDICA a 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de providencia 
UM MUTIRÃO DE EMISSÃO DE CARTEIRA DE IDENTIDADE no 
Distrito de Vila Paulista, pois visa levar comodidade a população, 
possibilitando maior comodidade às pessoas que precisam emitir 
carteira de identidade. INDICAÇÃO de autoria do vereador Reinaldo 
Gomes Neri da Silva, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeit 
Municipal a necessidade de providenciar a UM MUTIRAO DE EMISSÃ 
DE CARTEIRA DE IDENTIDADE no Distrito do Córrego Denzol. 
INDICAÇÃO de autoria do vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 
providenciar a UM MUTIRAO DE EMISSÃO DE  CART  R DE 
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IDENTIDADE no Assentamento Três Corações. INDICAÇÃO de autoria 
do vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva, INDICA ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal a necessidade de providenciar a 
IMPLANTAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE SAÚDE PARA AGILIZAR AS 
CONSULTAS E EXAMES no Assentamento Três Corações. 
INDICAÇÃO de autoria do vereador Jonciclé Hon6rio, INDICA ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de providenciar 
a CONSTRUÇÃO DE UM BUEIRO no Córrego do Palmital, em frente 
casa do senhor Sinval. 0 Presidente convida o DIRETOR DO 
HOSPITAL DOUTOR ALCEU MELGAÇO para fazer uso da palavra. 
Franqueada a palavra ao senhor DIRETOR VANIM MENDES onde 
passou a todos sobre as demandas e avanços do Hospital Doutor Alceu 
Melgaço e agradeceu pelo tempo que passou na Direção do Hospital e a 
parceria com o Prefeito, vereadores, Secretário de Saúde, Governo e 
Secretaria de Saúde do Estado, tendo o total apoio do Governador 
Renato Casagrande. Agradece pela missão cumprida, pois será pré 
candidato a Prefeito em Aguia Branca, indo para outra missão saindo de 
cabeça erguida e muito feliz por ter construido amizade e parcerias e se 
coloca a disposição. Agradece ao Leonardo e os dois Vinicius que faz 
parte de sua Equipe, aos enfermeiros e funcionários e todos os 
profissionais da saúde pela total parceria que tiveram no Hospital Doutor 
Alceu Melgaço. 0 Presidente agradece e parabeniza em nome da 
Câmara Municipal a toda Equipe. Questão de Ordem o vereador 
Emerson Lima, Lider do Prefeito deseja que o Vanim Mendes possa 
cumprir a meta que anseia em ser pré candidato a Prefeito de Aguia 
Branca e que Deus ilumine o caminho dele, dando força para trabalhar,' 
sendo que nada vem sem a vontade de Deus. Parabeniza pelo trabalho 
feito e de sua Equipe, todos os funcionários do Hospital, pois depende 
de todos e agradece, sendo que estão dando  show  no Hospital, pois o 
hospital virou referencia e com isso conseguindo benefícios, pois está 
prestes a receber cirurgia a  video,  sonho da população e em breye 
estará funcionando. Deseja boa sorte e que Deus continue iluminando 
vida dele e agradece pelo trabalho feito no Município. FASE DE 
COMUNICAÇÃO. Franca a palavra. Com  a palavra o vereador Ademar 
Antonio Vieira cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia 
agradecendo ao amigo Oséias, sendo que o Coordenador da Igreja 
Católica solicitou a limpeza de uma Rua no Distrito de Vila Paulista e 
Edil entrou em contato e imediatamente o Secretário Oséias atende 
com maior carinho e atenção, pois isso não foi um serviço para o 
vereador, mas sim para a comunidade de Vila Paulista, então agradece. 
Com a palavra o vereador E erson Li a cumprimen 	todos os 
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presentes e ouvintes. Menciona que em sessão passada informou que 
seria feito no sábado passado a inauguração da iluminação no campo 
do Distrito de Monte Senir, mas teve um impercilio e não aconteceu. 
Então informa aos moradores de Monte Senir que será dia 01 de junho, 
próximo sábado a partir das 14h0Omin tendo uma tarde de lazer com 
torneio e a inauguração da iluminação e entrega de um trator agrícola, 
pedido do Edil, Emenda do Deputado Ferraço para a Associação. Com  a 
palavra o vereador lsraelle Cândido cumprimenta a todos os presentes e 
ouvintes. Inicia parabenizando o Vanim Mendes pelo comprometimento 
com o Hospital, somou forças com a Gestão Municipal junto ao Prefeito 
Enivaldo e Secretário de Saúde Elcimar e também ao Legislativo, pois 
acha importante dizer que sempre que um cidadão precisava do 
Hospital e procurava a Edil, sempre foi muito bem recebida pela Direção 
do Hospital, tendo uma boa abertura e as coisas resolvidas na hora. 
Então agradece pela sensibilidade do Vanim e da Equipe e que Deus 
abençoe os planos do Vanim e pode contar com a Edil aproveitando 
para dar as boas vindas aos dois Vinicius e ao Leonardo que sempre 
recebem a todos com muito carinho no Hospital que alias estará muito 
bem representado por eles e, cumprimenta também a todos que estão 
acompanhando a sessão no Plenário da Casa. Informa que dia 25 de 
maio foi do Dia do Trabalhador Rural e deixa toda sua admiração a 
classe, pois a cada semente plantada, a cada colheita e o que trazem 
para as mesas é uma benção e o esforço que fazem e que nunca 
passará despercebido e se hoje são civilização é por conta da 
agricultura e é preciso reconhecer o trabalho de todos os trabalhadores 
rurais e agradece pela dedicação. Semana próxima passada estando 
em Tribuna mencionou um pouco sobre o cenário do Rio Grande do Sul 

o quanto isso é preocupante para Barra de São Francisco e o 
interessante é como as coisas se interligam. Hoje vê duas situações 
extremas no cenário de esfera Nacional e, uma é a parte Norte que vem 
com uma seca absurda e hoje o Rio Grande do Sul, infelizmente 
debaixo d'água e isso aconteceu por ações do ser humano e fatores,, 
ambientais. Quando é trazido este cenário para o Estado do Espirit 
Santo, pontua as enchentes catastróficas que aconteceram pelo lado de 
Castelo em 2022 e este ano em Mimoso do Sul e Apiacá e na parte 
Norte do Estado uma escassez grande de agua que também 
compromete a agricultura e em Barra de São Francisco não é diferente 
pois ficam propensos a enchentes por causa da água que vem do  lad  
de Minas Gerais e do Rio Itaúnas. Então Barra de São Francisco acaba 
por receber águas dos dois lados e é por isso que pontua uma parte 
importante em Plenário que é a necessidade de  ass@  -tento da 
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barragem Bianquini. A necessidade seria estoque de água assim 
impedindo que a água chegue ao Município com força, sendo que senão 
fosse pela barragem estariam perdidos, sendo que por sua preocupação 
fez uma visita a barragem em comprometimento com sua função de 
fiscalizadora e foi feito uma averiguação junto com a Engenheira Samira 
para saber as condições da barragem e a manutenção e agradece a 
Deus, pois através da gestão ela se encontra em ótimo estado. 
Parabeniza o Arimatéia da Defesa Civil pelos cuidados e checagem do 
nível da barragem e o curioso é que em situações de fortes chuvas o 
Arimatéia dorme no local, então agradece, pois estão muito bem em 
relação á Defesa Civil. Finaliza mencionando que meio ambiente é 
passado, presente, mas também é futuro. Com  a palavra o vereador Jair 
Fernandes Filho cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia 
parabenizando o Secretário Oséias e Equipe pelo trabalho, sendo que já 
passou por essa Secretaria e sabe que não é difícil, muito difícil, sendo 
que tem muitas pessoas carentes naquele Setor de trabalho, ás vezes o 
salário não dá para complementar a renda da família e eles precisam 
estar trabalhando por fora e Secretário tem que ser parceiro dos 
funcionários e aproveita para mandar abraços aos funcionários 
moradores do Morro da Colina. Agradece o Prefeito pelo andamento do 
calçamento próximo ao cemitério descendo a Rua Eli Sebastião de 
Freitas e Rua  Luciano  Serafim de Souza, sendo mais de mil metros de 
Rua calçadas. Agradece a todos os Secretários em nome do Secretário 
Oséias, mas dentre todos os Secretários tem alguns que irão disputar as 
eleições, mesmo assim acha que Secretários têm que atender ao 
telefone e deixa sua indignação em relação à Secretaria da Iluminação 
Pública, Clauzenira que não atende ao telefone, respondendo após três 
dias. E com certeza isso está acontecendo também com os outros 
vereadores, sendo que são treze, acha um absurdo, pois quando 
alguém se propõe a ser Secretário, Subsecretário ou Coordenador no 
Município e coloca seu nome a disposição na disputa de eleição deve 
atender ao povo. Parabeniza o Vanim que trabalhou como Diretor do 
Hospital e atendia a todos que ligavam e é assim que se ganha u 
eleição, atendendo bem a população e, com certeza Vanim terá uma 
grande vitória em Aguia Branca. Com  a palavra o vereador João Batista 
Farias Vencioneck cumprimenta a todos os presentes e ouvintes e 
especial ao amigo Vanim Diretor do Hospital e AiIton de Vila Paulis 
que acompanha a sessão e aproveita para informar que tem tomad 
ciência de algumas demandas em Vila Paulista e fará pedido a 
Deputado Da Vitória. Deixa seus sentimentos a Lucimar esposa do 
amigo Marão Presidente • Cruzeiro do Córrego da '1; ,ha pelo 
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falecimento do padrasto da Lucimar, senhor José  Cesar  Soares de Vila 
Monte Sinai. Dirige-se ao Vanim informando que esteve acompanhando 
a Gestão dele no Hospital Alceu Melgago, pois procurou por ele, 
Leonardo e os dois Vinicius por várias vezes, sendo que vereador, às 
vezes, passa a ser o garantidor de direitos das pessoas, mas não 
precisaram buscar garantias de direitos, mas buscaram parcerias, sendo 
que com Vanim na Direção e sua Equipe foram sempre bem 
recepcionados e bem atendidos e as demandas do povo sempre 
solucionadas. Deseja boa sorte ao Vanim em sua pré candidatura a 
Prefeito de Aguia Branca, pois ele sabe do relacionamento e parentesco 
com Jailson Quiuque, então deseja uma política de paz a eles e que 
vença no futuro aquele que tiver nome registrado e a população 
escolher, parabeniza pela Gestão feita ao Hospital. Deixa um abraço ao 
amigo Dego Neri presente na Casa e agradece ao Secretário Oséias 
pelo atendimento, pedido feito pelo Edil mês passado, também a 
vereadora lsraelle Cândido fez o mesmo pedido sobre o mutirão de 
limpeza no Bairro Alvorada e a lavagem da Rodovia da Vila Miniguite, 
pois acompanhou o serviço, sendo pedido dos moradores e ficou muito 
bom e amenizou a poeira e com certeza irão lavar todo Bairro Alvorada. 
Também quer agradecer ao Prefeito Enivaldo e  Cicero  por ter atendido 
a indicação solicitada em sessão passada, fazendo com urgência um 
bueiro na estrada de Vila Verde para atender aos moradores, 
aguardando agora o cascalhamento das duas Serras na propriedade do  
Clinger.  Menciona a Lei 808/2017 de 19 de dezembro de 2017, onde o 
vereador Jonciclé Honório era Presidente da Casa, uma Lei que institui' 
a gratuidade de entrada de Policiais Militares, Policiais Civis, Bombeiros., 
Militares, Agente da Segurança Pública do Estado como Policiais Penais` 
a Eventos Culturais e Esportivos realizados em Barra de São Francisco. 
Solicita ao Executivo e Legislativo que notifique e repasse ao Presidente' 
do Real Noroeste para que cumpra essa Lei da gratuidade desses , 
órgãos mencionada na Lei, pois Lei existe para ser executada, talvez 
não saibam que existe esta Lei, mas Policiais estando no Evento mesmo, 
que esteja de folga são Policiais vinte e quatro horas podendo ajudar o 

n-------6utros Policiais que estão no Evento, caso haja algum transtorno. Então 
que notifiquem não só o Real Noroeste, mas qualquer Evento feito, 
principalmente em Setor Público em Barra de São Francisco, pois não 
adianta fazer a Lei sem cobrar a execução dela. Se existe a Lei e f 
votada por unanimidade e sancionada que seja cumprida, entã 
aguarda o cumprimenta desta Lei. Com  a palavra o vereador João Lui 
Cozer cumprimenta a todos os presentes e ouvintes, ciest ando a 
presença do amiga  Nil on  que trabalha no  Sine  t• Rural 
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representando os trabalhadores rurais, sendo que dia 25 de maio foi Dia 
do Trabalhador Rural desejando benção de Deus de um modo geral a 
todos os trabalhadores do Pais. Manda um abraço ao Oséias pintor e 
sua família, pois está passando dificuldades de saúde, desejando que 
ele se recupere o mais rápido possível e que retorne o mais rápido 
possível com seu trabalho de pintor e também envia um abraço ao 
senhor Raimundo funcionário aposentado da Prefeitura e sua família, 
pois são ouvintes assíduos da sessão. Aproveita a presença do Oséias 
Secretario de Obras, presente na Casa e informa que o Distrito de Santo 
esta tendo muito lixo e mesmo tendo a coleta é um Distrito que produz 
muito lixo e muitos entulhos, então sabendo que Oséias é um Secretário 
formidável, pois tira o chapéu para ele, quer pedir que possa novamente 
recolher os lixos e aproveitem para ver a questão dos tambores que 
estão furados, tanto de Santo Antonio quanto Vila Palmares e que se 
possível possam estar roçando o mato da Praça de Vila Santo Antonio. 
Fez um oficio sobre a limpeza da capitação de água que abastece o 
Distrito de Santo Antonio e Vila Palmares, pois se encontra suja e esta 
dificultando a capitação de água até na Estação para o tratamento e 
distribuição no Distrito e Vila. Então faz o pedido e informa ao povo de 
Santo Antonio que esta buscando toda semana na medida do possível 
melhorias para o Distrito e Vila, mesmo que não depende só do 
vereador, pois não consegue fazer obras, mas fiscaliza e indica, vendo a 
necessidade da população, então pede para que o Prefeito possa estar 
viabilizando uma retro para fazer a limpeza da capitação de agua de 
Santo Antonio. Dirige-se ao Vanim que por vários meses foi Diretor do 
Hospital Doutor Alceu Melgaço, então deseja boa sorte em sua nova 
etapa e agradece pelo tempo que prestou um bom serviço ao Hospital. 
Também agradece ao Leonardo e Vinicius, pois as vezes que os 
procurou foi bem recebido, então deseja aqueles que ficarem, um ótimo 
trabalho e ao Vaninho torce para que tenha êxito em sua ,próxima etapa. 
Agradece a presença do amigo particular João do  Oleo  e demais 
pessoas presentes. Com  a palavra o vereador Leandro Gomes dos 
Santos cumprimenta a todos os presentes e ouvintes agradecendo 
Deus por mais uma semana. Inicia agradecendo ao Secretário  Cicero,  

) 
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 J—Secretário  Kennedy,  Secretário Oséias presente na Casa e a todos os 
Secretários da Administração. Entende a insatisfação do colega 
vereador Jair Fernandes Filho, mas da mesma forma que a vida de u 
vereador é corrida assim é a de um Secretário. Então acha que um bo 
diálogo resolveria, pois devem trabalhar em Equipe para fazerem Barra 

fi de São Francisco cada vez melhor, pois as vezes tambérna para 
Secretário e não tem retorno, mas releva, sendo que  pr  i.. • Nes e  
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mandato dele no Hospital foi muito bom e nesta nova etapa, pré 
candidato a Prefeito de Águia Branca pede a Deus que o abençoe e s 
for bom para o Vanim que Deus dê a vitória e que aconteça da melho 
maneira possível. Aqueles que procuram fazer a vontade de Deus, faze 
o seu melhor e com honestidade o que vier é lucro. Parabeniza a Equipe 
do Vanim presente na Casa, Leonardo, Vinicius  Helmer  e a tr. Vinicius 

11,,.
)...  , 	e vice Diretor, deixa seu apoio e parabeniza pelo trabalho. ":: IDz-•\  iza o 

sabe de suas demandas e entende que quando vereador liga é porque 
está precisando. Se sente privilegiado na vida, pois Deus lhe deu a 
oportunidade em trabalhar no Setor de saúde e tem orgulho em dizer 
que tem quinze anos que está funcionário da saúde e para trabalhar na 
saúde tem que gostar do ser humano e sentir a dor do próximo. 
Parabeniza o Vanim e sua Equipe, pois vieram para somar em Barra de 
São Francisco e já são cidadãos do Município e deseja ao Vanim sorte 
em sua caminhada em Águia Branca como pré candidato a Prefeito, 
pois com certeza se o Município de Aguia Branca souber escolher terão 
um ótimo Prefeito e o Hospital não perderá, pois está ficando a Equipe 
do Vanim, sendo meninos de Ouro, Leonardo e os dois Vinicius e se 
coloca a disposição e informa que podem contar com esta Casa de Leis. 
Com  a palavra o vereador Rafael Malaquias Venâncio cumprimenta a 
todos os presentes e ouvintes agradecendo a Deus a oportunidade de 
mais uma semana com vida e saúde. Inicia parabenizando o Prefeito 
Enivaldo dos Anjos pelos mutirões que aconteceu durante a semana e 
também no final de semana. Tiveram alguns sobre a coordenação do 
Secretário Mauricio e mutirão da saúde com o apoio da Secretaria 
Municipal de Saúde, então parabeniza o Secretário Elcimar e toda 
Equipe que trabalharam nos mutirões que aconteceu na Escola João 
Bastos pela manhã e a noite na Praça Central, então tudo que é bom 
para Barra de São Francisco o Prefeito Enivaldo ap6ia e deixa 
acontecer. Envia abraços a todos os amigos dos Bairros, Distritos, 
Região, enfim a todos os ouvintes do Município que estão atentos 
ouvindo os vereadores votando Projetos e trabalhando pelo Município..  
Aproveita e parabeniza o Vanim Mendes e toda sua Equipe, todos os 
funcionários do Hospital pelo trabalho que está e continuará sendo 
realizado no Hospital, sendo que foi informado que o Hospital fica chei 
o tempo todo, pois doenças outrora radicadas estão votando forte, tendo 
crianças e adultos em isolamentos por caxumba, catapora e outras 
doenças que estão voltando. Então é muito triste verem pesso 
isoladas por essas doenças que havia desaparecidas e voltando, se 
mencionar que ainda tem a dengue e o Covid, então o Hospital anda no  

)mite  o tempo todo. Agradece por terem tido o Vanim e Equipe, pois o 
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Secretário Oséias pelo trabalho de limpeza feita no Município e sempre 
presente na Casa e parabeniza a todos que se dedicam para um 
Município melhor. Com  a palavra o vereador Reinaldo Gomes Neri da 
Silva cumprimenta a todos os presentes e ouvintes agradecendo a Deus 
pela oportunidade em mais uma vez estar defendendo os interesses da 
população de Barra de São Francisco. Inicia mencionando a indicação 
n° 069/2024 sobre mutirão de saúde, então pede ao Prefeito e 
Secretário de Saúde Elcimar, pois sabe da competência do Secretário e 
Prefeito, então pede que possa fazer um mutirão de saúde no 
Assentamento Três Corações e outra indicação n° 070/2024 também 
sobre um mutirão de saúde Córrego do Denzol. De repente possa ser 
unificado na questão de dois setores, assim, dando maior agilidade no 
atendimento, então poderia fazer os dois em apenas um dia. Também 
questão de um mutirão de carteira de identidade, pois na safra de café 
muitos não têm tempo de sair, então poderiam levar a saúde para perto 
deles, principalmente por não estarem podendo sair nesta safra de café, 
trabalhando de segunda a segunda. Pede que olhem com carinho e da 
melhor forma possível, tanto faz em Vila Paulista, Denzol ou 
Assentamento Três Corações. Outra questão é sobre troca de 
lâmpadas, sendo que em Vila Paulista conseguiu através do Deputado 
José Esmeralda lâmpada de  Led,  mas estão com dificuldades na 
reposição das lâmpadas e já estão com saudades do Secretário Oséias 
na Pasta em relação á questão de iluminação pública na troca de 
lâmpadas, pois Oséias é coringa nesta parte e parabeniza, pois a nova 
Pasta que ele assumiu agora, pois esta Pasta está ganhando, mas na 
parte de iluminação pública estão perdendo. Quer pedir que olhem com 
carinho sobre uma lâmpada em frente o Restaurante Fogão a Lenha 
que esta piscando há sete meses e com isso incomodando as pessoas, 
então pede que senão tiver como repor pelo ao mesmo desligue a. 
lâmpada, pois ela piscando incomoda. Agradece ao ouvinte Josué 
Nunes do Bairro Estrela que está cobrando em relação à iluminação 
pública, pede por segurança pública, pois automaticamente isso 

estão de segurança, então informa que está cobrando junto com ele 
defesa do povo e agradece a presença dos representantes do Bairro 

Colina e está a disposição no que puder ajudar. Agradece a presença do 
senhor AiIton Machado funcionário antigo da Prefeitura que sempr 
desenvolveu muito bem seu trabalho e não tem hora ou dia para atende \ 
a comunidade. Agradece os ouvintes Cimá Passabão e esposa Valéria \f 
também agradece a presença na Casa de seu irmão Dego Neri  ex  
vereador e hoje Assessor do Deputado Paulo Foleto, sendo s u irmão 
uma pessoa que tem mgior respeito e ca_ripho.-A oveita para e ionar 
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sobre a despedida do Diretor do Hospital Vanim e agradece pelo que fez 
não só para Barra de São Francisco como também para toda Região até 
Minas Gerais, pois atendeu a todos com igualdade e de coração, pois 
vem pessoas de todos os lugares e o Hospital sempre atende com muito 
carinho. Então se Aguia Branca reconhecer o trabalho que Vanim fez 
no Município de Barra de São Francisco com certeza terá alguém que 
olhará com carinho e zelo por Aguia Branca e parabeniza. Sabe que 
ficará no Hospital pessoas como Leonardo e os dois Vinicius que não 
deixará cair 6 qualidade de atendimento no Hospital e continuará 
mantendo o carinho no trato com a população e com certeza ainda terá 
por trás o aval do Vanim que não deixará de fiscalizar esses 
profissionais. Ninguém mais usando da palavra passou a FASE DE 
LIDER DE BANCADA. Franca a palavra. Com  a palavra o Lider do 
Prefeito, vereador Emerson Lima parabeniza o Secretário de 
Desenvolvimento Guilherme, sendo que semana passada teve a 
Formatura dos Cursos do Programa Qualificar, pois é um Secretário que 
vem fazendo um grande trabalho no Município, então parabeniza pelo 
desenvolvimento dele em sua Secretaria. Novamente em nome do 
Prefeito quer agradecer ao Diretor do Hospital Vaninho Mendes que 
estará saindo do Hospital e é pré candidato a Prefeito em Aguia Branca, 
pela parceria com o Prefeito, Secretário de Saúde Elcimar e junto com o 
Estado, sendo tudo saúde, cada um em seu lugar, mas tendo parceria 
tudo se encaixa melhor e as coisas conseguem fluir melhor, igual é a 
parceria do Legislativo com o Executivo e com isso o Município só 
melhora. Finaliza mencionando que ficarão bem servidos em relação ao 
Hospital com Leonardo e Vinicius, sendo pessoas que já trabalhavam 
com Vanim e s6 continuarão o bom trabalho e deseja força na nova-
missão que irão desenvolver. Ninguém mais usando da palavra passou 
a ORDEM DO DIA. Em discussão o PARECER FAVORÁVEL d 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação e PARECER FAVORÁVEL 
da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização e  

'
It 
 Controle ao PROJETO DE LEI N° 024/2024 de autoria d 
. Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE ALTERA A LEI r\i? 

1.198/2021 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. (INSTITUÍDO NO AMBITO 
0 MUNICIPIO DE BARRA DE SÃO FRANCISCO 0 PROGRAMA DE 

(

frri 
	

GOVERNO INTITULADO "PROJETO JOVEM DO FUTURO"). Franca a 
palavra. Ninguém usando da palavra, em votação os Pareceres 
Favoráveis. Aprovados por unanimidade. Em discussão o PARECER 
FAVORAVEL da Comissão de Justiça, Legislação e Redag5 /  
PROJETO DE LEI N° 026/2024 de autoria do Excelentíssimo Se 

--.\\ Prefeito  Municipal — QUE DISP. SOBRE A CRIAÇÃO DO 

r\ 
, 
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DE MONITORAMENTO E AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS DO 
MUNICÍPIO DE BARRA DE SÃO FRANCISCO E DÁ OUTRAS 
PROVIDENCIAS. Franca a palavra. Ninguém usando da palavra, em 
votação. Aprovado por unanimidade. Em discussão o PARECER 
FAVORÁVEL da Comissão de Justiça, Legislação e Redação ao 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N° 011/2024 de autoria do 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE DISPÕE SOBRE A 
COMPETÊNCIA EXCLUSIVA PARA NOMEAÇÃO E EXONERAÇÃO DE 
CARGOS COMISSIONADOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE BARRA DE  SAO  
FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Franca a palavra. Com  a 
palavra o vereador João Batista Farias Vencioneck, saindo um pouco do 
protocolo anuncia e convida a todos para uma ação solidária dia 09 de 
junho no campo do Vale Sete com sorteio de uma moto ás 16h0Omin. A 
ação será para ajudar o amigo Adão Miranda e a  Sandy  do São Pedro 
que sofreu acidente próximo a Volta da Cobra e ambos perderam uma 
das pernas e a ação é para comprar próteses para eles ou mesmo 
tentar arrecadar o valor para comprar as próteses. Sobre o Projeto é um 
Projeto do BARRAPREV criado em 1989 e, quando foi criada a 
nomeação do Diretor Presidente era do Executivo, o Gestor Municipal 
teria a liberdade de montar sua Equipe, assim como o Vanim teve a 
liberdade de montar a sua Equipe para gerir o Hospital e assim 
engrenar, pois conseguiu colocar pessoas da confiança dele para 
trabalhar. Acha que poderia ser melhor, pois sendo a BARRAPREV de 
aposentados, ativos e inativos teria que ser o Presidente escolhido por 
votação dos servidores públicos para ser uma autarquia autônoma, sem, 
influencia de Gestor Público. Já tiveram influencia no Conselho Tutelar, 
desta Gestão colocando cargos comissionados que ganham muito mais 
que um Conselheiro que é votado. Novamente vem o Prefeito querendo,  
indicar todos os cargos da BARRAPREV tirando autonomia do próprio 

-'Presidente que é indicado por ele para montar uma Equipe e trabalhar 
na BARRAPREV. Não é viável para o Município que isso aconteça,  pc;  

‘ 1\  , passa a ser cargos eleitoreiros, seu voto é contra o Parecer e contra o 
rojeto. Com  a palavra o vereador Emerson Lima diz que este tipo de 

(Riv\
) 

	

	chefia, não é Projeto de Barra de São Francisco, não é do Prefeito -- 
rojeto que menciona cargos comissionados, de confiança, cargos de 

Enivaldo dos Anjos, isso é Governo do Estado, Presidente da República 
e de outros Prefeitos. Quando se fala em cargos de confiança, são 
cargos de nível espontâneo e da vontade e confiança do Prefeito e não 
significa que os funcionários que estão na BARRAPREV  nã 	ejam de 
confiança, inclusive o/ 

/ 	
dos refeito não vai mexer com n 

€1,,u01 
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funcionários que estão atuando, pois são funcionários da confiança do 
Prefeito. Este Projeto não é para mudar pessoas que já estão na 
BARRAPREV, está apenas regularizando, pois não estava em Lei e 
quando se fala cargos de confiança, de chefia, são cargos do Prefeito, 
ou Governador, Secretário de Estado, Presidente da Republica, pois 
nomeiam aqueles que eles querem, são para pessoas de suas 
confianças e que acha que irá prestar o serviço que eles precisam. 
Então isso não é vontade do Prefeito Enivaldo dos Anjos, mas a forma 
que a política funciona. Ninguém mais usando da palavra, em votação. 
Aprovado MENOS 0 VOTO do vereador João Batista Farias 
Vencioneck. Em discussão o PARECER FAVORÁVEL da Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação ao PROJETO DE LEI N° 006/2024 de 
autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE DENOMINA 0 BAIRRO 
MINIGUITE DE BAIRRO PADRE CARLOS MENEGHETTI. Franca a 
palavra. Ninguém usando da palavra, em votação o Parecer Favorável. 
Aprovado por unanimidade. Em discussão o PARECER FAVORÁVEL 
da Comissão de Justiça, Legislação e Redação ao PROJETO DE LEI N° 
007/2024, de autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE 
DENOMINA A RUA PROJETADA NO LOTEAMENTO PONCIANO — 
BAIRRO IRMÃOS FERNANDES DE RUA MARIA TEREZINHA 

• F NANDES DE ANGELI. Franca a palavra. Ninguém usando da 
2,37 

 
avra, em votação o Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade. 

Sem mais o Senhor Presidente Ademar Antonio Vieira agradeceu a 
todos os presentes e em nome de Deus declarou encerrados os 
trabalhos, determinando a lavratura da ata que eu 	a redi f e 
assino juntamente com os trezes s  hares  vereadores. 
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